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РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ 

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА НОРИЛЬСКА 

КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ 

 
ПРОТОКОЛ (проект) 

заседания Управляющего совета по образованию  

муниципального образования город Норильск 

 

14.12.2023                           № 5 

 

Председательствующий: О.И. Боярова  

Секретарь: Л.А. Разводовская 

Присутствовали:  

А.Г. Колин – начальник Управления общего и дошкольного образования 

Администрации города Норильска (далее – Управление) 

Е.И. Преображенская – заместитель начальника Управления 

Р.Е. Пелевина – главный специалист отдела Управления имущества Администрации 

города Норильска  

Л.А. Непляхович – председатель постоянной комиссии Норильского городского 

Совета депутатов по социальной политике 

Т.В. Солопова – родитель, воспитывающий ребенка-инвалида  

_33__ представителя Управляющего совета по образованию муниципального 

образования город Норильск (далее – Совет) (лист регистрации прилагается) 

 

Форма проведения: очно 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ: 

1. О школьном инициативном бюджетировании.  

2. Информационно-коммуникативные технологии как эффективная практика 

организации досуговой деятельности детей и подростков. 

3. Реализация общешкольного проекта «ЭКОшкола» – одна из форм повышения 

учебной мотивации через организацию внеурочной деятельности.  

4. Отчет о работе Совета за 2023 год. 

5. Утверждение Плана работы Совета на 2024 год. 
 

СЛУШАЛИ:  

Андрея Геннадьевича Колина, начальника Управления. Обратился к присутствующим 

с приветственным словом и провел церемонию награждения представителей 

образовательных учреждений. 

За активную жизненную позицию, участие в деятельности Совета вручены 

благодарственные письма начальника Управления:  

– Ольге Петровне Спешиловой, представителю Совета МБОУ «СШ № 9»; 

– Тамаре Ивановне Вакулиной, представителю Совета МБОУ «Гимназия № 5»; 

– Юлии Владимировне Кузнецовой, представителю Совета МАУ ДО «ДТДМ»; 

– Ольге Викторовне Беломорской, представителю Совета МБОУ «СШ № 14»; 

– Анастасии Александровне Зацепиловой, представителю Совета МБОУ «СШ № 17»; 

– Ирине Валерьевне Пермяковой, представителю Совета МБОУ «СШ № 33».   

Вручены памятные подарки: Бояровой Оксане Ивановне председателю Совета; 

– Митрахович Светлане Викторовне, заместителю председателя Совета. 
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ВЫСТУПИЛИ: 
1. Гоннова Виктория Викторовна, заместитель директора МКУ «ОК УОиДО» по 

экономике и финансам, сообщила о школьном инициативном бюджетировании. 

2. Бондарева Марина Сосовна, социальный педагог МБУ ДО «СОЦ», рассказала об 

информационно-коммуникативных технологиях как эффективной практике организации 

досуговой деятельности детей и подростков. 

3. Хвостова Татьяна Петровна, заместитель директора по УВР МБОУ «СШ № 20», 

представила общешкольный проект «ЭКОшкола» – одна из форм повышения учебной 

мотивации через организацию внеурочной деятельности». 

4. Оксана Ивановна Боярова, председатель Совета, подвела итоги работы Совета за 

2023 год.  

 С целью исполнения поставленных президентом России В.В. Путиным задач по 

укреплению суверенной национальной системы образования и воспитания подрастающего 

поколения на основе национальных и духовно-нравственных ценностей, а также 

обеспечению единства образовательного пространства в стране, которые непосредственно 

связаны с развитием государственно-общественного управления в образовательных 

организациях, в муниципальном образовании город Норильск созданы и функционируют 

коллегиальные органы в лице Управляющих советов. «Привлечение общественности к 

управлению образованием помогает гарантировать удовлетворенность всех участников 

образовательных отношений» – сказал и.о. заместителя директора Департамента 

государственной политики и управления в сфере общего образования Минпросвещения 

России Адам Магомедов. 

Напомнила о том, что заседание Управляющего совета правомочно в том случае, если 

на нем присутствует представитель учредителя и имеется кворум.  

Обратила внимание на осуществление преемственности между заседаниями Совета и 

школьными УС.  

Подводя итоги, поблагодарила за активную работу, оперативное заполнение 

опросных листов, предложения по организации деятельности Совета, принятие решений и 

взаимодействие с руководителями образовательных учреждений. 

Проинформировала о том, что в 2023 году проведено 5 заседаний Совета. С целью 

исполнения решения заседания Совета при Губернаторе Красноярского края от 28.12.2022 

№ 1 о включении родителей, воспитывающих детей-инвалидов в органы общественного 

управления образовательных организаций, председатель выступил с ходатайством об 

изменении состава Совета путем кооптирования в состав Солопову Татьяну Васильевну в 

качестве родителя, воспитывающего ребенка-инвалида, обучающегося МБОУ «СШ № 38». 

Данная кандидатура назначена распоряжением Главы города Норильска. 

Напомнила, что до конца года руководителям учреждений совместно с 

председателями Советов необходимо составить отчет о деятельности за 2023 год и 

разместить на официальном сайте учреждения. 

Подходит к концу 2023 год, объявленный Президентом России и Общероссийским 

Профсоюзом образования Годом педагога и наставника. 

Миссией Года стало признание особого статуса педагогических работников, в том 

числе выполняющих наставническую деятельность. Мероприятия Года педагога и 

наставника были в первую очередь направлены на повышение престижа профессии учителя. 

В 2023 году прошли форумы, конференции, конкурсы согласно плану работы Совета, 

Управления, города Норильска. ПО инициативе Совета: 

— проведена акции «Сердце отдаю детям». Представленные работы размещены на 

сайте Управления образования, материалы использованы для проведения Года педагога и 

наставника; 
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— проведен флешмоб «Моему учителю». Оформлен стенд и размещен на 2 этаже 

Управления; 

— проведена акция «Встреча с Мэтром». С 15 ноября по 11 декабря 2023 года 

состоялись встречи в МБ(А)ОУ «Лицей № 3», «Гимназия № 4, 7, 48», «СШ № 1, 3, 9, 28, 29, 

31, 39», Норильском педагогическом колледже.  

Присутствующие выразили благодарность людям, воспитавшим не одно поколение 

детей, отдавшим школе и ученикам частичку своей души.  

Совет принял участие в общественной жизни: 

— проведена акция «Фантазии осени». Поступившие материалы размещены на сайте 

и на странице ВКонтакте Управления; 

— организован в 2023-2024 уч.году проект «Уникальный ориентир». Учреждения 

представили свои оригинальные идеи и слоганы, определяющие траекторию развития. 

Результатом стало решение в год 70-летия системы образования города Норильска 

разместить на зданиях учреждений памятные брендовые таблички. С октября 2023 по май 

2024 образовательные учреждений проводят мероприятия с привлечением родительской 

общественности и членов УС. На сегодняшний день 11 встреч состоялись. 

Представители УС приняли участие в мероприятиях федерального, регионального 

уровней. 28.11.2023 представители Норильска посетили в онлайн-режиме Третий 

Всероссийский съезд Управляющих советов образовательных организаций Российской 

Федерации). На мероприятии состоялась церемония награждения победителей и лауреатов 

Первого Всероссийского конкурса «Лучший управляющий совет образовательной 

организации» и работа 5 секций. По итогам участия предлагаю в 2024 разработать 

положение о городском конкурсе «Лучший управляющий совет образовательной 

организации» и провести его в 2025 году. 

30.11.2023 прошел Арктический норильский молодежный форум 2023, председатель 

приняла участие в работе сессии «Вовлечение молодежи в развитие пространств Арктики». 

Рассказала о ребятах, участниках мероприятия, поражающих креативностью, своей 

энергией, энтузиазмом, открытостью и желанием сделать наш город еще лучше.  

О возможности увидеть перспективы развития территории. Предложила обсудить  

с коллегами вопрос включения обучающихся в Совет. Необходимо привлекать активную 

молодежь к обсуждению деятельности образовательных учреждений. 

По итогам посещения обратилась к присутствующим с инициативой: продумать 

способы и варианты привлечения к деятельности Совета категорию: обучающиеся. 2024 – 

объявлен годом семьи. Предлагаю провести конкурс «Мир на ладошке», организованный 

обучающимися, входящими в Управляющие советы образовательных учреждений. В срок 

до 19.01.2024 направить в адрес секретаря УС предложения по названию номинаций 

конкурса, отражающем роль взрослых в жизни школьников.  

Сообщила, что в настоящее время проводится работа по утверждению 

представителей учредителя в состав членов УС на 2024 год. Напомнила о необходимости 

предоставления согласия на обработку персональных данных и согласия на вступления в 

УС. Кроме того, обратила внимание на необходимость учитывать процедуру включения в 

состав Совета и выхода из состава. Напомнила о том, что в последнем случае необходимо 

заблаговременно уведомить директора образовательного учреждения и написать заявление 

на имя председателя УС о данном факте, направив по эл.почте. 

Предложила рассмотреть и утвердить План работы Управляющего совета на 2024 год.  

В 2024 году планируется провести 4 заседания. При необходимости вопросы могут 

корректироваться, дополняться. 
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РЕШИЛИ: 

По вопросу 1:  

–    принять информацию к сведению; 

– рекомендовать руководителям образовательных учреждений принять участие в 

школьном инициативном бюджетировании. 

По вопросу 2:  

Рекомендовать руководителям ОУ: 

– принять информацию к сведению; 

– распространить брошюры о деятельности МБУ ДО «СОЦ» среди школьников. 

По вопросу 3:  

Рекомендовать руководителям ОУ принять информацию к сведению. 

По вопросу 4:  

– утвердить план работы Управляющего совета на 2024 год с возможностью внесения 

изменений;  

– утвердить планы работы комиссий УС на 2024 год с возможностью внесения 

изменений; 

– в срок до 19.01.2024 направить в адрес секретаря УС предложения по привлечению 

обучающихся к деятельности в Совете; 

– в срок до 19.01.2024 направить в адрес секретаря УС предложения по названию 

номинаций конкурса «Мир на ладошке», отражающем роль взрослых в жизни школьников; 

– членам Совета в срок до 31.01.2024 разработать положение конкурса «Мир на 

ладошке» в ОУ; 

– в срок до декабря 2024 года разработать положение о городском конкурсе «Лучший 

управляющий совет образовательной организации» и провести его в 2025 году. 

 

Голосование: 
 

Результаты голосования: «За» - _33_______, «Против» - ___, «Воздержались» - ___. 
 
 

 

 


